

第 1761 回例会記録 会員交流例会

2011 年 10 月 20 日 (木) 点鐘 18:30

【八戸南ロータリークラブ八戸海岸蕪島駐車場公衆便所災害復興工事地鎮祭】



工事看板



小山内ガバナーの臨席



三川会長鍬入れの儀



玉串奉奠、
三川会長と八戸南RC会員



式後集合写真
青空の蕪島神社



壊れた公衆便所
記者の取材を受ける会長



【秋の家族会・ワインと音楽の夕べ】

ビジター

柳谷利通様（八戸 RC）

会長要件 三川会長

ようこそいらっしゃいました。今日は RI のテーマについて、RI 会長はインドのカルヤン・バネルジーさん。テーマは「心の中を見つめよう、博愛を広げる為に」です。このテーマを春に見た時、心の中と博愛が結びついてきませんでした。何度か読み返すうちに少しずつわかって来て、先日の地区大会で RI 会長代理に説明をして頂き、自分が納得し心に収まって来ました。心の中を見つめて行く事は心の中に安らぎを見出して行く、小佐野 RI 会長代理は平和と言いましたが、日本人には馴染まなく、平安とするのが良いと思いますが、心を見つめると平安がもたされ、自ずと周りとの関係が良くなります。家族との関係、そして近隣、日本、世界へと広がって行きます。個人個人が真心、魂を発見する事が博愛、平和に繋がる事だと私なりに理解しました。カルヤン・バネルジーと言う名前は読み間違いしやすいが親しみのある名前だと思います。

幹事報告 榊幹事



今日はワインと音楽の夕べでアルコールの差入がありました。三川会長からワイン 9 本三浦晃会員からお酒が飲めない方にとノンアルコールカクテル。工藤会員からワイン。音楽は八戸南会員がメンバーです。

ニコニコ・ボックス

松田親睦委員長

三川会長：お疲れ様でした。目沢先生今晚はよろしくお願ひします。

榊幹事：今夜楽しく

黒田 PG：地鎮祭ご協力ありがとうございました。

三浦晃会員：今夜は楽しくやりましょう

野澤会員：今日は地鎮祭ありがとうございました。お天気でよかったです。

熊谷会員：今夜はたのしく!!

小野澤会員：今夜はよろしく

平光会員：ワインと音楽の夕べ、楽しみましょう。目沢さん、妻神さんよろしくお願ひ致します。

伊藤会員：今夜は楽しく

【懇親会】乾杯：野澤直前会長

本日の地鎮祭について説明し、声高らかに乾杯！の音頭

工藤会員のお孫さんみぶきちゃん





三浦会員が石原裕次郎の歌を、伊藤会員が吉田拓郎の旅の宿、鈴木会員が入りビリーバンパンの白いブランコを全員で



平光会員、小笠原会員の娘さんみかさん、ハリカ社員大串さんのクラリネットトリオ「星に願いを」終礼のピアノは木谷さん
ゲスト、目澤里美さんのピアノ妻神恵子さんの歌 その後会員のカラオケが始まる



小野澤副会長の
中締めで手に手
となりました。

